

DÉPARTEMENT DES HAUTS-DE-SEINE - 7ÈME CIRCONSCRIPTION ÉLECTIONS LÉGISLATIVES 10-17 JUIN 2007



Patrick INDJIAN

44 ans - Célibataire

Consultant depuis plus de vingt ans dans le domaine de la banque, spécialisé notamment sur les moyens de paiement et les systèmes de règlement interbancaire. A exercé des responsabilités au sein d'une fédération de parents d'élèves. Il s'engage au coté de Jean-Pierre Chevènement lorsque celui-ci refuse la première guerre du golfe puis dans la foulée le Traité de Maastricht. Il se bat pour le NON au référendum de 2005.

En 2006, il appuie la candidature de Ségolène Royal.

Francine DELACROIX

57 ans, Mariée, 1 enfant et 3 petits-enfants

Documentaliste - Bibliothécaire

Habite Rueil depuis 1981. Adhère au PS en 1973, puis au MDC de Jean-Pierre Chevènement en 1993. Participe à des activités de soutien scolaire ; membre de diverses associations sur Rueil. Passionné d'histoire et de musique classique, en particulier le chant.

Madame, Monsieur,

Le 6 mai, les Français se sont massivement exprimés. Malgré une bonne campagne Ségolène Royal, soutenue par Jean-Pierre Chevènement, n'a pu accéder à la magistrature suprême.

Aujourd'hui, si nous n'y prenons pas garde, **l'ensemble des pouvoirs** (politique, économique, financier, médiatique, judiciaire) **risquent de se retrouver dans les mêmes mains**. Notre modèle social (contrat de travail, assurance maladie, retraite, indemnisation du chômage, services publics) va être – n'en doutez pas - remis en cause. Pour éviter cela il faut **rééquilibrer à l'assemblée Nationale**.

Je suis avant tout un républicain de progrès et c'est pour cela que je sollicite vos suffrages les 10 et 17 juin à l'élection législative à laquelle je suis le candidat du Mouvement Républicain et Citoyen avec Francine DELACROIX qui sera ma suppléante.

Je ferai entendre une voix juste et forte afin de **combattre toutes les discriminations** dans les domaines de l'**emploi** et du **logement**. C'est une nécessité pour redonner espoir à nos compatriotes. Je suis également un défenseur résolu des **valeurs républicaines** qui lient la **sécurité**, l'**éducation** et la **citoyenneté**. La fermeté et l'humanisme doivent marcher de pair.

Enfin, toute mon action sera conduite avec le souci permanent **d'être à votre écoute**.

Voilà pourquoi je vous demande de m'accorder votre confiance. **Mon seul but est de servir la République**.

Patrick INDJIAN

*Soutenus par
Jean-Pierre Chevènement*



POUR UN SURSAUT CITOYEN !

Par leur soutien indéfectible dès le 1er tour, Jean-Pierre Chevènement et le Mouvement Républicain et Citoyen, ont permis à Ségolène Royal d'incarner, le 6 mai dernier, les valeurs républicaines face au représentant de la droite sortante.

Nous en sommes fiers.

M. Sarkozy, en devenant président de la République, a satisfait une ambition de longue date. Déjà le Gouvernement, le Conseil Constitutionnel, le Sénat lui sont acquis...

Il a l'appui des grands médias, il ne se cache pas d'être l'ami des milieux financiers qui applaudissent à son élection.

Seule l'Assemblée Nationale demain pourra équilibrer son pouvoir absolu pour :

- *Exiger de l'Europe qu'elle nous protège et non qu'elle s'ouvre aux vents des multinationales, exiger que tout nouveau traité soit soumis à un référendum populaire*
- *Refuser le démantèlement des acquis sociaux (salaires, contrat à durée indéterminée, retraites, sécurité sociale...) et la dictature des actionnaires qui détruit les emplois*
- *Défendre et améliorer les services publics, l'éducation, la santé, dans un souci d'égalité entre les citoyens.*

Tous ceux qui travaillent ou qui cherchent un emploi - ouvriers, employés, cadres, ingénieurs, paysans, artisans, fonctionnaires, commerçants, entrepreneurs - ceux qui tirent leurs revenus de leurs efforts et non de profits boursiers exorbitants, auront besoin demain, au Parlement, de femmes et d'hommes qui, comme Jean-Pierre Chevènement,

- savent dire NON quand l'intérêt national est en jeu
- sont, à gauche, intègres et fermes dans leurs convictions républicaines, dans le respect absolu des engagements pris

En apportant votre soutien aux candidates et candidats du **Mouvement Républicain et Citoyen**, vous donnerez aux forces du progrès

- le moyen d'être un **contrepoids** salutaire à la **concentration du pouvoir** dans les mains d'un seul clan
- la mission de préparer le **renouvellement d'une gauche déterminée, fidèle aux valeurs républicaines, soucieuse de l'intérêt général et par cela même rassembleuse de toutes les forces de notre peuple**

Avec le MRC, avec Jean-Pierre Chevènement et Ségolène Royal, prenez la parole **aujourd'hui pour vous défendre et demain pour préparer l'avenir**



Mouvement
Républicain
et Citoyen

Pour une FRANCE FORTE, JUSTE et RESPECTEE